

I305 Interkulturelle Kooperation institutionell verankern

Antragsteller*in: Gönül Eglence (KV Sprecherin Essen)

Thema: NRW – Land der Vielfalt und des Zusammenhalts

Details

Eine Förderung der interkulturellen Öffnung in Kultureinrichtungen sollte bestimmten Kriterien folgen. Dazu sollte bspw. die Kooperation mit entsprechenden Einrichtungen, Vereinen oder Verbänden eines dieser Kriterien bilden.

Begründung

Auch in der Wirtschaft 'kauft' man sich know how extern ein, wenn dieses im Haus nicht ausreichend vorhanden ist. Will man die interkulturelle Öffnung in etablierten Kultureinrichtungen über die misch-nationalen Ensembles hinaus fördern, müssen diese bei ihren öffentlich geförderten und als 'interkulturell' ausgewiesenen Projekten auch die Expertise entsprechender Koop.-Partner*innen einholen. Nur unter dieser Bedingung kann auch als 'interkulturell' gefördert werden.